

Herren 1. Kreisklasse Gr. 3

TG 1953 Langenselbold V : Nidderauer TTC III
Mittwoch, 08.12.2021, 20:00 Uhr

Sieg für die TG 1953 Langenselbold V in der Herren 1. Kreisklasse Gr. 3

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Heimerfolg der TG 1953 Langenselbold V im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. 3 gegen den Nidderauer TTC III beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Mittwoch mit 5 Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 31:12 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Brückmann und Stein-Struck, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Brückmann / Stein-Struck gelang es, Merz / Viel im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Nitsch / Herbert und Benkner / Stracke, ehe sich die Gastspieler mit 11:8, 6:11, 6:11, 12:10, 7:11 durchsetzten. Lange mit Skuk / Fritz ringen mussten Graupner / Runkel, bis sie ihre Kontrahenten mit 11:7, 9:11, 9:11, 11:7, 12:10 niedergerungen hatten. Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Monika Merz zunächst nicht gut aus, so gewann Matthias Brückmann im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Christopher Stein-Struck hatte seinen Gegner Axel Benkner beim klaren 11:6, 11:6, 11:9 komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Es dauerte eine Weile, bis Adrian Nitsch seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Monika Viel hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Recht kurzen Prozess machte wiederum Stefan Herbert beim 3:0 mit Frank Stracke. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Andreas Graupner gelang es, Norbert Fritz im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Luis Runkel und Peter Skuk, das Luis Runkel letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Runkel mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 7:2. Beim Erfolg von Matthias Brückmann gegen Axel Benkner konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Die richtige Herangehensweise hatte Christopher Stein-Struck beim 3:0-Erfolg gegen Monika Merz ab dem ersten Ballwechsel. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Sieg geht es nun für die TG 1953 Langenselbold V am 27.01.2022 gegen den TTV 02 Hasselroth möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 28.01.2022 gegen den TSV 1872 Klein-Auheim einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TG 1953 Langenselbold V

Doppel: Brückmann / Stein-Struck 1:0, Nitsch / Herbert 0:1, Graupner / Runkel 1:0

Einzel: M. Brückmann 2:0, C. Stein-Struck 2:0, A. Nitsch 0:1, S. Herbert 1:0, A. Graupner 1:0, L. Runkel 1:0

Nidderauer TTC III

Doppel: Benkner / Stracke 1:0, Merz / Viel 0:1, Skuk / Fritz 0:1

Einzel: A. Benkner 0:2, M. Merz 0:2, F. Stracke 0:1, M. Viel 1:0, P. Skuk 0:1, N. Fritz 0:1